

Les représentants du Donbass proposent un cessez-le-feu à Kiev



Kiev, 31 janvier (RHC-PL) Des représentants des Républiques Populaires du Donbass ont annoncé qu'elles respecteraient un cessez-le-feu si les troupes ukrainiennes mettent fin à leurs attaques contre la population civile.

Cette annonce a été faite dans un communiqué commun lu par les représentants spéciaux de la République Populaire de Donetsk et de Lougansk, Denis Pouchiline et Vladislav Deinego respectivement, suite à l'annulation des négociations du Groupe de contact, à Minsk.

Ce document précise que les autorités de ces deux territoires sont disposées à accepter une trêve et à immobiliser leurs troupes au niveau de la ligne de front, mais uniquement de manière réciproque.

De son côté le coordonnateur humanitaire de l'ONU pour l'Ukraine, Neal Walker, a demandé aux deux parties d'appliquer une trêve immédiate à Debaltsevo, dans la région de Donetsk, où de violents combats sont en cours.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/45332-les-representants-du-donbass-proposent-un-cessez-le-feu-a-kiev>



Radio Habana Cuba